

# Canceladas las fiestas de Pentecostés debido al actual estado de alarma

**El Ayuntamiento pide a la ciudadanía que, incluso en esos días tan especiales siga actuando con la misma prudencia y responsabilidad mostrada hasta ahora y anima a las y los lezoarras a celebrar las fiestas desde sus casas, decorando y disfrazando ventanas y balcones para ello.**

El pirata Zabarre y las y los lezoarras deberán esperar hasta el año que viene para celebrar las fiestas de Pentecostés tal y como se han conocido hasta ahora. Y es que debido al actual estado de alarma ocasionado por el virus del COVID-19, las fiestas de Pentecostés de Lezo han sido canceladas, al igual que ha ocurrido con muchas de las fiestas de otros municipios y ciudades, tales como los San Fermín o la Semana Grande de Gasteiz, Donostia y Bilbo, con el fin de garantizar la seguridad, la salud y el bienestar de todas y todos.

No obstante, con motivo de recordar (y alegrar) esos días tan especiales para la ciudadanía lezoarra, el Ayuntamiento ha organizado, junto con los txistularis del municipio, dos dianas para el fin de semana, eso sí, garantizando en todo momento, la las medidas y distancias de seguridad necesarias entre las personas participantes en ella.

Por último, y siguiendo con la campaña iniciada por el personal sanitario de Lezo “Tu responsabilidad es mi mejor protección”, el Ayuntamiento pide a la ciudadanía que, incluso en esos días de “fiestas”, continúen actuando con la prudencia y la responsabilidad mostradas hasta ahora y anima a las y los lezoarras a celebrar las fiestas desde sus casas, decorando y disfrazando ventanas y balcones para ello.

***El año que viene nos volveremos a ver todas y todos para celebrar unas fiestas aún mejores. Mientras tanto, ¡hasta el año que viene Zabarre! ¡Te esperaremos con ganas!***